

Fachpack 2024: Impulse für nachhaltige Verpackungen in Nürnberg

Die Fachpack 2024 in Nürnberg vom 24. bis 26. September beleuchtet den Wandel in der Verpackungsbranche mit innovativen Foren und Sonderschauen.



© Fachpack / Messe Nuernberg

In Nürnberg wird vom 24. bis 26. September die aufregende **Fachpack 2024** stattfinden! Die Messe steht ganz im Zeichen der „**Transition in Packaging**“ – einem brandaktuellen Thema, das den gewaltigen Wandel in der Verpackungsindustrie widerspiegelt. Über 1.500 Aussteller aus ganz Europa erwarten die Besucher, wobei mehr als die Hälfte aus Deutschland kommt. Doch auch die Türkei und die deutschsprachigen Nachbarländer sind stark vertreten – ein Zeichen für die internationale Bedeutung dieses Events!

Die Fachpack ist nicht nur eine Plattform für

Produktinnovationen, sondern auch ein Motor für den Austausch richtungweisender Ideen. In den drei Foren Packbox, Innovationbox und Solpack 5.0 erwarten die Teilnehmer ein beeindruckendes Vortragsprogramm, das zentrale Branchenthemen behandelt. Von neuen Regularien im Umgang mit Verpackung über Kreislaufwirtschaft bis zu den Möglichkeiten von Automatisierung und Künstlicher Intelligenz – die Trends in der Verpackungsbranche werden hier umfassend beleuchtet!

Die Stars der Branche auf der Bühne

Die Fachpack zählt auf die Expertise von Branchenprofis, die in der Packbox spannende Einblicke und wertvolle Informationen präsentieren werden. Moderiert von bekannten Gesichtern wie Matthias Mahr von „**LebensmittelPraxis**“ und Dr. Johannes Bergmair von der **World Packaging Organisation**, werden die Besucher mit aktuellen Themen bestens versorgt.

Ein besonderes Highlight ist die Innovationbox, wo die teilnehmenden Aussteller ihre neuesten Produkte und Lösungen in packenden Kurzvorträgen vorstellen. Das Forum Solpack 5.0 setzt auf nachhaltige Verpackungslösungen und bringt Experten wie Peter Desilés und Volker Muche ans Mikrofon, die gemeinsam mit den Besuchern die Zukunft **umweltfreundlicher Verpackungen** gestalten. Ein weiteres aufregendes Event während der Fachpack ist der Vergabe des **Deutschen Verpackungspreises** am ersten Messetag. Hier werden die besten aus 250 Einreichungen aus 13 Ländern gekürt. Ein absoluter Höhepunkt, den kein Verpackungsfan verpassen sollte!

Neues Networking-Event mit Frauenpower

Pünktlich zum Start der Messe wird auch das Networking-Event **Women4Packaging** ins Leben gerufen. Es bietet Frauen in der Verpackungsindustrie die Möglichkeit, sich zu vernetzen und gegenseitig zu inspirieren. Dies fördert nicht nur den Austausch

von Ideen, sondern stärkt auch die Position von Frauen in einer traditionell männerdominierten Branche.

Besichtigen Sie auch den Pavillon **„Alternative Verpackungslösung“**! Hier wird eine Fülle an innovativen und umweltfreundlichen Alternativen zu herkömmlichen Materialien gezeigt – darunter kompostierbare Beutel und Verpackungen aus Zuckerrohr. Die Fachpack 2024 verspricht, ein Event voller Innovationen und neuer Impulse zu werden. Sichern Sie sich noch heute Ihre Tickets und erleben Sie, wie die Verpackungsbranche ihr Gesicht verändert!

Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](https://www.fleischundco.at)